
Erstes Fazit zu meinem Dicken
Beitrag von „Dieter131“ vom 25. September 2007 um 09:28

Hallo Baumi,

erst einmal herzlichen Glückwunsch zu Deinem Dicken:trinken !
Es ist sehr schön Deinen interessanten Erfahrungsbericht zu lesen und ich hoffe,
Du hälst uns auch weiterhin über Deinen T. informiert.
Mit dem Phaeton sprichst Du mir zwar aus dem Herzen, da ich "ihn" auch für ein
geniales und vollkommen unterschätztes Auto halte, aber man kann ihn einfach
nicht mit dem T. vergleichen, da a) logischerweise der Phaeton dem T. im
Komfort etwas überlegen sein muß und das betrifft natürlich auch das Fahrverhalten
bei zügiger Fahrweise (wie von Dir genannt Schwerpunkt etc.) und b) der T. für mich
den absoluten Kompromiss zwischen Straße und Gelände als Fahrzeug darstellt und
das ohne westenliche Komforteinbußen.
Trotzdem, Dir allzeit eine gute Fahrt und einen fehlerfreien Dicken.

Gruß

Dieter

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7852-erstes-fazit-zu-meinem-dicken/?postID=118762#post118762
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